







## <u>Erasmus+ Projekt:Smart Clothes - 3. Lehrertreffen</u> <u>Ergebnisprotokoll</u>

- Termin Schülertreffen: 12.-16.02.2018 (+ 11. Und 17.02.2018 für An- und Abreise)
- · Hausaufgaben, die für das Schülertreffen fertig sind:
  - Original als Prototyp fertig genäht (3 Modelle Frankreich/3 Modelle Deutschland) = am Ende 2 Teile pro Gruppe, sodass später jede Schule die 6 Teile im Original hat
  - Arbeitsablaufpläne/Gamme de montage zu jedem Modell (3 Frankreich/3 Deutschland) in 3 Sprachen
  - Schnittlagenbilder für die Kollektionsmappe
  - Proben der Originalstoffe werden von den französischen SuS im Textillabor getestet (Wasserabperltest, Festigkeitsprüfung, Lichtechtheit, Reibechtheit, Pillingtest). Das Lycée Hemingway braucht die Stoffproben spätestens Anfang Januar 2018. Ergebnisse für Kollektionsmappe.
  - Kalkulationsarbeitsblatt (Séverine)
  - Recherche für Etiketten mit dem Label SmartClothes (gestickt, Transferfolie, gummiert)
  - Präsentationskriterien für die Abschlusspräsentation werden von Séverine und Mark gemailt

## Schülertreffen:

- Es gibt 6 Zuschneideplätze und 15 Nähmaschinen
- Es werden im Durchschnitt 7 Stunden pro Tag gearbeitet (Montagnachmittag Stadtralley, Mittwochnachmittag Ausflug zum Pont du Garde, Freitagnachmittag evtl. Gemeinsame Freizeit)
- · Handys werden während der Arbeitszeit eingesammelt
- Séverine erstellte einen Vordruck für einen Wochenarbeitsplan
- · Gruppenarbeiten:
  - 1. Teil fertigen (2 Schüler)

- 2. Kollektionsmappe vervollständigen/Dokumentation/Kalkulation (2 Schüler)
- 3. Abschlusspräsentation planen (1-2 Schüler)
- 4. Fotodokumentation des Fertigungsprozesses
- SuS lernen den Cutter kennen
- Evaluation des 3. Schülertreffens (Tabea)
- Präsentation/Modenschau
  - Amphitheater
  - Englisch
  - · Jury, Presse, Schüler Lycée Hemingway, Betriebe, lokaler TV Sender, Radio
  - · Powerpointpräsentation für jedes Modell
  - Film zur Präsentation in D, Einverständniserklärung Séverine
- Für eine positive Zusammenarbeit ist es wichtig, dass Unstimmigkeiten SOFORT angesprochen werden und so ein konstruktiver Umgang gefördert wird. An dieser Stelle sollte das Lehrerteam dringend als Vorbild für die SuS fungieren.
- Da Simone wegen ihres Staatsexamens leider im Februar nicht dabei sein kann, ist die Anwesenheit von Lydia während des Schülertreffens für die Kommunikation zwingend erforderlich